

◆◇出会い学習◇◆

11月は、各学年、様々な立場の方にご来校いただき、出会い学習に取り組みました。講演や体験学習から自分の生き方を見つめ考える貴重な時間になりました。事後学習では、学びをまとめ発表会を行いました。



1年生



2年生



3年生

◆◇中庭の花の植えかえを行いました◇◆

美化委員会の子どもたちを中心にボランティアを募り、花の植えかえ、除草活動を行いました。昨年は、花で『心・友』の文字をつくりました。今年は写真にある通り『笑い咲』です。各委員会で安心・安全な学校づくりのため、取り組みを進めています！



●○生徒会大縄跳び企画○●

生徒会の企画で、昼休みの時間を利用して大縄跳びを行いました。素晴らしい企画でした！楽しいひと時をありがとう！！



充実した冬休みを過ごそう！12.26～1.4

- 1年間で各自ががんばったこと、反省すべきことを振り返り、新しい年の決意を！
- 家庭学習の計画を立てしっかりと実践しましょう。
- 年末年始を家族と過ごし、新年を祝い、家族の一員として絆を深めましょう。
- 3年生は、いよいよ進路が決まっていくこの時期、焦らずしっかりと自分の目標を定めて、前向きに頑張っていきましょう。
- 中学生としての自覚と責任のある行動をしよう！

